

Grippeimpfung ab 60 Jahren

Ab 60 gilt: Grippeimpfung einmal jährlich!

Die Ständige Impfkommission (STIKO) empfiehlt die jährliche **Grippeimpfung für Menschen ab 60 Jahre**.

Da sich das Grippevirus leicht verändern kann, werden die Grippeimpfstoffe jedes Jahr angepasst, damit ein bestmöglicher Schutz erzielt werden kann. Die Ständige Impfkommission (STIKO) empfiehlt die Nutzung von Vierfach-Impfstoffen, sogenannte quadrivalente Impfstoffe. Diese schützen gegen vier verschiedene Grippevirussubtypen, die voraussichtlich in der nächsten Grippezeit am häufigsten auftreten werden.

Mehr Info erhalten Sie unter impfen-info.de

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.